

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Agents municipaux: Deuge Moundounga Mboumba à la tête du SYAML

AJN
Libreville/Gabon

LES agents de la mairie de Libreville affiliés au SYAML (Syndicat des agents de la mairie de Libreville) et leurs leaders syndicaux étaient réunis en assemblée générale extraordinaire mardi dernier. Au cours de cette rencontre, un nouveau bureau a été désigné, notamment un nouveau président: Deuge Moundounga Mboumba, élu par acclamations, pour un mandat de 2 ans. Une nomination loin d'être une surprise pour les syndiqués, car seul candidat à cette élection qui fait suite à la suspension de Bernardin Bibang Bi Ekome, son prédécesseur. Dans sa première prise de parole officielle en tant que président, Deuge Moundounga Mboumba a mis en avant l'une des priorités traditionnelles du SYAML. Celle de "garder à l'esprit la nécessité de continuer de promouvoir le

projet syndical et social visant à transformer les milieux de travail et de la société, pour faire progresser les travailleurs en particulier et la population en général". Le nouveau leader a notamment pris l'engagement de travailler pour l'intérêt de tous. Sous sa gouvernance, "il n'y aura pas de vaches sacrées", a-t-il dit. "Notre travail militant ne se limite pas à valoriser les intérêts d'une catégorie d'employés, et surtout pas en les opposant à toutes les autres pour le seul bénéfice d'une minorité. Au-delà de la vision qui est la mienne et mon souhait de voir le SYAML grandir positivement loin des propos lapidaires, je fais le serment d'œuvrer pour l'harmonie et de restructurer notre syndicat en proposant une participation saine tant dans le respect mutuel adressé à chaque camarade, aux agents municipaux, aux leaders syndicaux qu'aux autorités municipales". Soulignons que la grève du personnel



Photo: AJN

Le Syndicat des agents de la mairie de Libreville (SYAML) a un nouveau bureau.

qui se poursuit encore à la mairie de Libreville pénalise fortement les populations dans leurs démarches pour

des actes administratifs dans les différentes mairies de la commune. Vivement donc que cette situation revienne à la

normale, notamment en cette période de rentrée scolaire où la légalisation de documents est un besoin pressant!

Le clin d'œil de **lybek**



Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

VENANT en appui aux efforts de la Croix-Rouge gabonaise dans le secteur de la formation en premiers secours, le Centre international de la Croix-Rouge (CICR) et la Fédération internationale des sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge (FICR) pour l'Afrique centrale, ont offert la semaine dernière un équipement de dernière génération aux volontaires de cette mission humanitaire dans notre pays. Le chef de la délégation du CICR, Stéphane Bonamy, qui a pour mission de prévenir et d'atténuer les souffrances humaines en toute impartialité, a indiqué que "nous sommes ravis d'accompagner la Croix-Rouge gabonaise dans son rôle quotidien. Cet équipement de dernière génération va



Photo: H.N.M

La photo de famille au terme de la cérémonie.

permettre d'améliorer les formations en premiers secours. Nous continuerons de venir en appui, car cette mission humanitaire est nécessaire dans notre monde". Consciente des enjeux et des défis à relever au quotidien, la présidente nationale de la Croix-Rouge gabonaise, Véronique

Tsakoura, n'a pas manqué d'exprimer sa satisfaction devant cette action de soutien, à l'endroit de l'organisme dont elle a la charge. "Nous vous remercions pour le soutien. Les moniteurs et les volontaires seront désormais aptes à être dans des situations pratiques", a-t-elle déclaré.

Croix-Rouge: le CICR et la FICR offrent un équipement de formation